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2018年度　市民公開講座

実施日：2018年11月10日（土）
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⑥今後取り上げてほしいテーマ



コメント一覧

②本日の講演ご意見（　　　　）
⑤脳疾患の治療のネットワークが広がっていくこと
ご意見（　　　　）

分かりやすく、家庭での注意点が良く分かった。 聞きに来られてよかったです。
少しマイクの音量を上げてもらえたら、聞き取りやすかっ
たと思います。

先生の話し方について所々ユーモアもあり、聴きやす
かったです。

減塩の重要性が良くわかった。
非常に有難いことです。これからも色々話を聞きたい。特
に認知症の話は有難いです。

知らない事が多かった。わかりやすい。塩の方もわかって
よかった。

具体的でわかりやすい講演でした。子供の時から減塩を
意識するのが必要ですね。

基礎知識として学ばせていただきました。ありがとうござ
いました。

とても良かったですが、資料も少し欲しかったです。 塩分のとりすぎに注意します。 レジメがあれば良かった。

血圧の重要性が少し理解できた。 医療費について
初めて出席しました。勉強になりました。ありがとうござい
ます。

大変わかりやすく楽しく学べた。 もう少しマイクが近いと聞き取りやすいように思いました。
大変分かりやすく理解することができました。ありがとうご
ざいました。母親の生活習慣を見直したいと思います。自
分自身も気をつけたいと思います。

わかりやすく新しい知識をいただきました。
病院に行くのをためらっている時が多く、こういう機会があ
ると決心がつきます。早めに治療が必要と分かっていて
も、この機会があって助かります。

分かりやすかった。

⑦自由のご意見・ご感想をお書きください


